

Казахстанская фондовая биржа

"AIX" Astana International Exchange

АО "Отбасы банк" (далее – Банк) сообщает, что решением Правления АО "НУХ "Байтерек" № 17/24 от 12.04.2024 г. в Устав Банка внесены дополнения, в том числе, новыми основными видами деятельности Банка:

- прием депозитов, открытие и ведение банковских счетов физических лиц для участия в государственной образовательной накопительной системе;
- открытие и ведение текущих счетов для зачисления выплат целевых накоплений из единого накопительного пенсионного фонда в целях улучшения жилищных условий и (или) оплаты образования.

JSC "Otbasy Bank" (hereinafter referred to as the Bank) informs that by decision of the Board of Baiterek NMH JSC No. 17/24 dated April 12, 2024, additions were made to the Bank's Charter, including new main activities of the Bank:

- accepting deposits, opening and maintaining bank accounts for individuals to participate in the state educational savings system;
- opening and maintaining current accounts for crediting payments of target savings from the unified accumulative pension fund in order to improve living conditions and (or) pay for education.

Председатель Правления

Chairman of the Board

Л. Ибрагимова

L. Ibragimova

+7 727 330 9300 (IP 00772)

Согласовано

18.04.2024 17:18 Измайлов Виталий Владимирович - Согласовано.

18.04.2024 17:24 Бактияр Арна

Подписано

18.04.2024 17:39 Ибрагимова Ляззат Еркеновна

